

69 clérigos mueren en explosión en Teherán

Teherán, junio 29 (Látin-Reuter). Por lo menos 69 prominentes clérigos y políticos iraníes, incluyendo el juez de la Corte Suprema, Ayatollah Mohammad Beheshti, resultaron muertos cuando una poderosa bomba destruyó anoche la sede del Partido Republicano Islámico (PRI) en Teherán, dijo hoy la radio estatal.

La radio agregó que la cifra constituía el último saldo de víctimas conocido, indicando que el número de víctimas podría seguir aumentando. La radio agregó que el dirigente revolucionario Ayatollah Ruhollah Khomeini había designado al fiscal general Seyyed Abdolkarim Mousavi Ardebili, como juez de la Corte en reemplazo del Ayatollah Beheshti.

El Ayatollah Rabbani Amlashi fue designado Fiscal General, añadió la radio.

Millares de manifestantes progubernamentales desfilaron hoy por las calles de Teherán para protestar por el atentado dinamitero mientras gritaban "Khomeini, esperamos tus órdenes".

Los guardias revolucionarios exhiben sus fusiles y ametralladoras mientras sus automóviles zigzaguean entre las manifestaciones en un intento por mantener el orden. Hasta el momento no se informó que se hayan registrado actos de violencia.

Los manifestantes marchan en grupos de cuatro o cinco mil personas cada uno encabezados por los hombres, mientras las mujeres, ataviadas todas con el tradicional chador negro, caminan detrás. Los grupos core-

— Pasa a la página 11 —

Matan a guerrilleros en zonas de Guatemala

Guatemala, junio 29 (Látin-Reuter). Veinticinco personas, entre ellas 16 guerrilleros, murieron en actos de violencia y enfrentamientos entre rebeldes y fuerzas de seguridad durante el fin de semana, informó hoy la policía.

Ocho guerrilleros murieron en un choque con soldados cuando el ejército descubrió un campamento de la Organización del Pueblo en Armas (ORPA), en Génova, 250 kilómetros al suroeste.

Otros cinco guerrilleros murieron cuando la mis-

ma patrulla militar enfrentó el domingo a rebeldes que habían huido del campamento, donde las autoridades descubrieron rifles FAL y AK-15.

No se informó sobre bajas en las fuerzas de seguridad.

Los cadáveres de nueve personas, entre ellas dos mujeres, fueron hallados el fin de semana, en diferentes puntos del país, y que todos tenían señales de haber sido acribillados a balazos, agregó la policía.

Inician Mesa Redonda de Prensa en A. Latina

Quito, junio 29 (UPI). "La libertad de expresión es algo intrínseco y natural al que no han podido vencer los más represivos poderes del mundo", dijo el canciller ecuatoriano Alfonso Barrera Valverde al inaugurar una mesa redonda para dirigentes de radio, prensa y televisión de América Latina.

La reunión se inició hoy con nutrida asistencia, bajo la organización de la oficina de las Naciones Unidas en esta capital.

La asamblea, según se informó, tiene por objetivo promover una mejor comprensión de los princi-

pales problemas que afronta la comunidad mundial, especialmente América Latina, en la década de los ochenta.

Los organizadores, informaron, que propician un intercambio de puntos de vista entre personalidades mundiales y del ambiente periodístico del continente, sobre aspectos relacionados con la década del desarrollo y el nuevo orden económico internacional, así como el papel que corresponde a los medios de información colectiva, públicos y privados.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIER. Roma, junio 29 (AP). El nuevo Primer Ministro Italiano Giovanni Spadolini firma el libro de actas al asumir el cargo en Italia.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 29 (AP). La Bolsa de Valores registró hoy su cuarta pérdida consecutiva en una jornada de escasas operaciones, pese a indicios favorables en las tasas de interés.

Anoche la Reserva Federal informó que el dinero en circulación ha crecido menos rápidamente de lo que se había pronosticado.

La noticia fue considerada como una señal de

— Pasa a la página 43 —

Atribúyense el atentado en Teherán

Angora, junio 29 (Látin-Reuter). Un oscuro movimiento disidente iraní se atribuyó hoy la responsabilidad por el atentado dinamitero de ayer en Teherán en el que murieron 69 dirigentes políticos.

Un hombre que dijo representar al "Partido de Igualdad Nacionalista" encabezado por el general Muhtar Karabag, telefonó a las agencias noticiosas internacionales en Angora. Afirmó que su organización era responsable por el ataque a la se-

— Pasa a la página 43 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA. Tel Aviv, junio 29 (AP). El Primer Ministro Menachem Begin habla hoy a sus partidarios en una concentración política.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUERPO DE RESCATE. Teherán, Irán, junio 29 (AP). Trabajadores del cuerpo de rescate iraní sacan los cuerpos de víctimas de la explosión de una bomba en las oficinas del Partido Republicano Islámico (PRI). Se calculó la cifra de muertos en 69 y de heridos en 10. El accidente se escuchó a un kilómetro a la redonda en Teherán.

Injusticia agrava paz mundial afirma Carazo

San José, junio 29 (AP). (Por Oldemar Ramírez). El presidente Rodrigo Carazo advirtió hoy que la injusta distribución mundial de la riqueza, agrava cada día las desigualdades entre los hombres y entre las naciones, con una amenaza para la paz del mundo.

El mandatario formuló la advertencia, al inaugurar la sexta reunión trienal de la Asociación Internacional de Rectores de Universidades, la primera en un país latinoamericano.

Ante unos 400 asistentes, Carazo afirmó, que "no puede haber paz mientras la injusticia sea norma de relación en un mundo, cada día más interdependiente y más pequeño".

"Debemos crear una cultura abierta, humanista, universal, capaz de llevar al hombre a la convivencia con sus semejantes y diferente a la cultural que resulta del privilegio de pocos y que hace que quienes poseen bienes y conocimientos, en vez de derramarlos sobre el género humano, se empeñen en cerrarse en sí mismos al extremo de negarles a los pueblos pobres del mundo el derecho de multiplicarse, derecho que mandato de Dios", agregó el presidente Carazo.

\$ 30 millones del BM a Junta de Nicaragua

Washington, junio 29 (AP). (Por Ary Moleón) El Banco Mundial extendió hoy a Nicaragua un crédito de 30 millones de dólares, que reafirma la decisión de las entidades multilaterales de mantenerse alejadas del condicionamiento político de la asistencia económica.

La operación del BM se produce, diez días después de que el Banco Interamericano de Desarrollo extendió a ese mismo país un crédito por 8.00 millones de dólares para la ejecución de obras de reforestación.

Los Estados Unidos, que han suspendido la asistencia directa a la Junta de Reconstrucción de Nicaragua, por considerarla envuelta en el suministro de armas a los insurgentes salvadoreños, mantuvieron su neutralidad en las dos operaciones.

El representante norteamericano en el BM, igual que lo había hecho antes su colega en el BID no expresó objeciones a la recomendación del Secretario de las dos entidades para que se aprobasen los créditos, según se informó privadamente.

Los recursos del BM serán canalizados a través del Fondo Nicaragüense de Desarrollo (FED) para poner nuevamente en pie empresas de los sectores clave de exportación que cubren azúcar, madera, oro y químicos.

La base industrial de ese país quedó severamente dañada durante el conflicto civil que culmina con el derrocamiento del presidente Anastasio Somoza.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN CADAVERES. Teherán, junio 29 (AP). Trabajadores del cuerpo de rescate iraní buscan cadáveres entre los escombros que dejara una bomba que explotó en las oficinas del Partido Republicano. Murieron el

Ayatollah Mohammed Heheshti, segundo hombre del partido, cuatro ministros, seis diputados, veinte parlamentaristas y varias otras personas.